
Протокола № 19 

заочного заседания Библиотечного совета Факультета политологии от 

23.09.2024 

 

Присутствовали: 

Председатель Библиотечного совета: В.Г. Белоус, члены Библиотечного совета 

Факультета политологии: О.Д. Сафонова, А.В. Волкова, А.А. Никифоров, Л.В. Томин, А. 

А. Петрушина, О.В. Лагутин, И.Н. Диденко 

Формат проведения заседания С использованием информационно-коммуникационных 

технологий 

Повестка заседания: 

1. Приказ Первого проректора по стратегическому развитию и партнерству от 22.07.2024 

№10429/1 «О внесении изменений в приказ от 21.09.2021 №9011/1 «Об утверждении 

Типового положения о Библиотечном Совете»  

2. Исполнение заявки на закупку периодических печатных изданий в 2024 год. 

3. Рассмотрение и согласование заявки на закупку периодических печатных изданий на 

2025 год. 

4. О проведении ознакомительных занятий для первокурсников в 2024/2025 уч. году. 

5. Разное. 

 

1. Слушали: Приказ Первого проректора по стратегическому развитию и 

партнерству от 22.07.2024 №10429/1 «О внесении изменений в приказ от 21.09.2021 

№9011/1 «Об утверждении Типового положения о Библиотечном Совете». 

Выступили: А. А. Петрушина сообщила о выходе приказа от 22.07.2024 №10429/1 «О 

внесении изменений в приказ от 21.09.2021 №9011/1 «Об утверждении Типового 

положения о Библиотечном Совете». 

Постановили: Принять информацию к сведению. 

2. Слушали: Исполнение заявки на закупку периодических печатных изданий в 2024 

году. 

Выступили: А. А. Петрушина сообщила, что Заявка на закупку отечественных 

периодических изданий на 2024 год была направлена библиотекой в Контрактную службу 

в конце 2023 года, аукцион не состоялся из-за нарушения сроков. 

Постановили: Принять информацию к сведению. 

3. Слушали: Рассмотрение и согласование заявки на закупку печатных 

периодических изданий на 2025 год. 

Выступили: А. А. Петрушина представила список периодических печатных изданий к 

закупке на 2025 год.  

Постановили: Согласовать заявку периодических изданий на 2025 год. 

4. Слушали: О проведении ознакомительных занятий для первокурсников в 

2024/2025 уч. году. 

Выступили: А.А. Петрушина сообщила, что на заседаниях Библиотечного совета 

Факультета политологии, обсуждался вопрос о проведении ознакомительного занятия для 

первокурсников по доступу к библиотечно-информационным ресурсам СПбГУ. 

Инициатива библиотеки о проведении ознакомительного занятия для первокурсников не 

была поддержана Факультетом политологии. Занятия для 1 курса Факультета 

политологии не проводились. 



Постановили: Принять информацию к сведению, поддержать библиотеку в проведении 

занятий для 1 курса. Обсудить проведение занятий с заместителем декана по молодежной 

политике и кураторами 1 курса бакалавриата. 

5. Слушали: Разное. 

Выступили:  

 Заведующая отделом проинформировала, что библиотека проводит сверку 

электронного каталога с Перечнем иностранных и международных неправительственных 

организаций, деятельность которых признана нежелательной на территории РФ, с 

Федеральным списком экстремистских материалов, с Реестром иностранных агентов на 

сайте Министерства юстиции РФ и с Перечнем организаций и физических лиц, в 

отношении которых имеются сведения об их причастности к экстремистской 

деятельности или терроризму на сайте Федеральной службы по финансовому 

мониторингу (Росфинмониторинг). Выявленные издания по Реестру иностранных агентов 

маркируются 18+ и переводятся в закрытое книгохранение. По остальным спискам доступ 

к выявленным изданиям закрыт. 

 С 2015 года отраслевые отделы в Смольном комплексе объединили в 8 подъезде, 

переместив фонды отраслевых отделов по направлению социология и направлению 

политология в 8 подъезд, в отраслевой отдел по направлениям международные 

отношения. Обучающимся Факультетов социологии и Факультета политологии 

необходимо преодолевать большое расстояние до библиотеки. Серия терминалов 

«Автономные библиотеки» для самостоятельного обслуживания пользователей библиотек 

позволила бы организовать киоски с необходимыми изданиями для учебного процесса по 

соответствующим направлениям непосредственно в 7 и 9 подъездах. А.А. Петрушина 

представила информацию по оборудованию. А.А. Никифоров, В.Г. Белоус и Л.В. Томин 

высказали мнение, что установление терминалов самообслуживания НЕ является 

целесообразным. Денежные средства можно потратить на закупку литературы или иные 

направления деятельности. 

Постановили: По работе библиотеки с изданиям ограниченного доступа принять 

информацию к сведению. Вопрос по установке терминалов самообслуживания считать 

нецелесообразным. В план закупок на 2025 год не включать. Денежные средства по 

направлению политология направить на закупку литературы или иные направления 

деятельности. 

 

 

 

Председатель         В.Г. Белоус 

 

 

 

Секретарь         А.А. Петрушина 


